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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
23. Februar 2022

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 20:13
Protokoll: Robin
Anwesende: Nina, Jana, Lukas, Lena, Ernst, Xenia, Florian, Helene, Simon, Jonas, Vera, Robin, Eveline,Avgoustinos Papakostas (Gast)
TOP 0
Redeleitung

● Nina
Fachschaftsdienst

● Mittwoch, 2. März 2022: Helene (Sprechstunde)● Mittwoch, 9. März 2022: Florian, Jonas (Kittelverkauf)
Kommentare und Stänkereien

● FS-Sitzung findet regulär die nächste Woche (02.03.2022) statt● Harnstoff für Februar fehlt noch− Mögliche Themen: Jedes Modul im Master kurz vorstellen, neue Prüfungsordnung fürMaster ab dem kommenden Semester● Zu der neuen Prüfungsordnung des Masters folgt vielleicht noch ein Post auf der FS-Website● Bis zu 3 Werktage nach der Klausur muss ein Attest beim ZPA eingehen, Attest muss noch amselben Tag eingeholt werden
Berichte

● Jana berichtet von dem Institutsgespräch− Mastervorlesung von Frau Herres-Pawlis sollte von Anfang an in Hybrid stattfinden, es fehltezu Beginn die Ausstattung, um diese so durchzuführen− CompChem ist für nächstes Semester in Präsenz geplant− Sicherheitsprüfung von Elektrogeräten sollte laut der AC jedes Jahr stattfinden (Laut AStAalle zwei Jahre)− Manometer und Bechergläser könnten ab dem kommenden Semester in ausreichenderMenge in den Praktika gestellt werden● Florian berichtet von der Ideenwerkstatt− Hat stattgefunden− Florian war die einzige männliche Person− Jede hat im Fließtext gegendert● Simon berichtet vom PA− TMC 1 findet ohne Beaufsichtigung statt
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Post und Protokolle
● Post wurde noch nicht geholt, Lena holt diese möglicherweise die kommende Woche● Protokoll vom 16.02.2022 mit Änderungen angenommen (Ja: 12, Nein: 0, Enthaltung: 2)● E-Mails:− Prüfung der Elektrogeräte wird krankheitsbedingt um etwa eine Woche verschoben,genaues Datum folgt noch− Erstitüten-Mail, Ernst antwortet auf die Mail, sollen sich im Wintersemester(August/September) noch mal bei uns melden

Finanzen
● Lieferung der Kittel dauert trotz Rückmeldung von Krumpholz noch, der Kittelschrank ist recht leer− Paket ist versendet, Mail kam kurz nach der Besprechung

To-Do und Aufgaben
● Computerreste und Strahler entsorgen, Lukas kriecht nach der Sitzung ins Archiv● Vermutlich ist bis übermorgen (25.02.2022) noch Zeit die Elektrogeräte einzureichen, die Gerätemüssen noch beschriftet und zusammengestellt werden. Es soll zunächst eine Mail geschriebenwerden, bis wann jetzt genau Zeit ist● Palette soll aus der FS weg, Lukas und Franci kümmern sich drum● Post auf Website machen, dass die FS-Website (auch Altklausuren!) für ein paar Tage dann downsind, wenn der Computer abgeholt wird− Auf den Social-Media Kanälen folgen dann auch die entsprechenden Infos● An alle: Themen für Jahresgespräch mit Krieg in Trello eintragen

Public Service Announcement
● Nächstes Semester könnte in Präsenz geplant sein● Es fehlen seit einem ¾ Jahr die Noten zu einer Prüfung aus dem Master

Wanderpokal
● Keine Nominierungen

TOP 1: Sperrung des Templergrabens während Bauarbeiten
● Im Mobilitätsausschuss wurde dafür gestimmt den Templergraben weiterhin gesperrt zu lassen,während der Baustelle auf der Turmstraße− Es wurden Rechnungen dazu gemacht, etwa 20000 Autos würden pro Tag erwartet werden− Wir als betroffene Studierende wurden nicht dazu befragt− Kommunikation hätte deutlich besser ablaufen können, hätte aber vermutlich wenig an derEntscheidung geändert● Öffnung des Templergrabens wäre die letzte Möglichkeit auf den Umleitungsstraßen für wenigerVerkehrsaufkommen zu sorgen und wird im Notfall weiterhin in Betracht gezogen● Thema ist gelaufen

TOP 2: Freiversuchsregelung für kommende Semester
● Kommenden März ist die Sitzung der RKL, da soll das Thema für die nächsten Jahre aufgegriffenwerden
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● Generell sprechen wir uns für Freiversuche aus, in welcher Form auch immer diese für diekommenden Jahre geplant sind● Weiterführung der Freiversuche wie im Moment wird vermutlich nicht möglich sein

TOP 3: Jahresgespräch mit Prof. Krieg
● Praktika und Prüfungsleistungen sollen thematisiert werden● RWTHonline● Weitere Themen für das Gespräch:− Onboarding Mittel, sind vermutlich geplant, von Prof. Krieg kam noch keine Äußerung• Im AStA Protokoll steht, dass diese wieder geplant sind− Weitere Themen gerne in Trello eintragen


